

Herr Gräf bittet, das Thema Integration Schülerspezialverkehr in den ÖPNV nicht von der Beschlussfassung zu streichen. Die Verkehrsträger RSVG und RVK würden ggf. noch ihr Angebot optimieren. Möglicherweise würden sich neue Rahmenbedingungen ergeben. Insofern biete es sich an, die Thematik weiterzuverfolgen und dies auch in der Beschlussüberwachung zu dokumentieren.

Die Herren Dr.Peeters und Langer sehen diese ebenso und begründen dies kurz.

Der Bürgermeister stellt fest, dass es kein Problem sei, das Thema auch weiterhin in der Beschlussüberwachung zu führen.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.